
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE via Solaroli  

Premesso che

si legge sul sito del Comune di Novara il riferimento condivisibile relativo agli indirizzi dell'amministrazione in riferimento 
alla mobilità urbana

” Una città sempre più vivibile grazie alle piste ciclabili. Conciliare il benessere fisico e il rispetto per 
l'ambiente è infatti possibile lasciando più spesso l'automobile in garage e utilizzando le due ruote per 
recarsi in ufficio o per fare una passeggiata lungo i quartieri cittadini.

Ogni giorno cresce l'esigenza di vivere in un luogo dove il traffico e l'inquinamento possano essere 
ridotti grazie ad una valida alternativa rappresentata proprio dalle piste ciclabili”

 Considerato che

in data 06/10/2022 il Consiglio comunale ha approvato il Piano Urbano della Mobilità Sostenibile (PUMS), 
prot n. 0102857/2022

Aggiunto che

in via Solaroli è stata modificata la  viabilità, riducendo il numero delle corsie da due ad una, per poter 
costruire una pista ciclabile a doppio senso ed installare il cordolo a protezione dei ciclisti come da normativa

 Considerato che 

con i nuovi lavori soprattutto in alcune ore si creano lunghe code di automobili ma il problema maggiore è 
che le ambulanze nonostante  l'attivazione della sirena non riescono a transitare per per mancanza di spazio

si interroga l’assessore competente  per sapere

se in fase di progettazione si sia tenuto conto che la via Solaroli è una strada quasi obbligata per il 
transito delle ambulanze data la vicinanza all’Ospedale Maggiore e se ci siano delle soluzioni 
adottabili per evitare che i mezzi di soccorso rimangano ‘imbottigliati’ perdendo magari minuti 
preziosi. 

si richiede risposta orale e scritta 
per il gruppo del Partito Democratico 
Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga   
 Novara, 7 ottobre  ’24


